



## EL SERVIL ESCUDERO RINDE PLEITESÍA A SU SEÑOR

Será este próximo 12 de mayo en la Casa Blanca y solo la sucesión de los hechos que acontezcan posteriormente evidenciará la totalidad de concesiones que el Presidente del Gobierno español realizará en este Encuentro al Presidente de los EE.UU. y, a la vez, dueño y señor de la OTAN.

Con un innegable tufo electoralista que sitúa la reunión al inicio de la campaña electoral del 28 de mayo, su desarrollo sería absolutamente intrascendente si solo obedeciera al propósito de una foto comprada para tratar de posicionar a Pedro Sánchez como un estadista de talla y reconocimiento internacional. Sin embargo, como la visita al rancho de Texas que protagonizó el genocida de las Azores, esta reunión trasciende la instantánea y va a suponer el refrendo al acuerdo por el que el Reino de España autoriza a los EE.UU. a tener dos nuevos destructores en la Base Naval de Rota.

Sin pasar por el Parlamento, como su propia formalidad democrática exigiría, esta reforma del Convenio de Defensa, mandatada en junio de 2022 durante la visita de Biden a La Moncloa, supone la autorización a la presencia de dos nuevos destructores, que se suman a los cuatro que ya tienen su base permanente en la Bahía de Cádiz. Además de cuestiones de soberanía innegables y de violación de los términos planteados en el Referéndum sobre la OTAN de 1986, esta decisión es un paso más en la participación activa de España en la guerra que la OTAN desarrolla en Ucrania contra Rusia.

Explícitamente, el Consejo de Ministros ya señaló el pasado enero que esta ampliación de los términos del Convenio de Defensa iba a “reforzar el sistema de defensa contra misiles balísticos de la OTAN” y se enmarca en la “contribución de ambos países a la Alianza Atlántica y la seguridad internacional”.

Con la firma de esta modificación, queda meridianamente clara la apuesta del Gobierno de Coalición (PSOE-UP) en relación a la Guerra y su definitiva renuncia a constituirse como un referente de Paz, como ya en este momento lo están haciendo otros países soberanos encabezados por la R.P. China.

Sin embargo, hay que reconocer que su posición es coherente, no solo con la aprobación de unos Presupuestos Generales del Estado con el mayor importe en gasto militar de la historia de España, sino con su implicación en la propaganda de guerra que persigue, cierra y criminaliza a todas las voces críticas y con su actitud de permanente blanqueamiento del fascismo y tergiversación de la Historia a favor de la OTAN y los intereses del Capital.

En definitiva, es coherente con su absoluto alineamiento con el Imperialismo Occidental que, liderado por los EE.UU y nucleado en torno a la OTAN, hoy es la mayor amenaza para la Paz y la Vida en el Planeta.

Desde la **Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases (CECOB)** denunciaremos las consecuencias que tiene que en los próximos dos años hayan dos nuevos destructores de la US

Navy en un entorno urbano como es el que, por autorización de Franco y renovación del PSOE y UP, ocupa la Base de Rota.

El pueblo trabajador andaluz y del conjunto de los pueblos y naciones limítrofes con la Base Naval de Rota, no ganamos nada con la presencia de una Base militar de EE.UU. que nos convierte en objetivo militar por el mero hecho de vivir junto a unas instalaciones que se usan constantemente para agredir a pueblos que, legítimamente, defienden su Soberanía.

Exigimos la salida de la OTAN y el cierre inmediato de todas las bases militares extranjeras en la Península Ibérica.

10 de mayo de 2023